



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 1

2007.7.4 (No.2462)

第2560地区ガバナー／渡辺敏彦
 会長／荻根澤 隆雄
 会長エレクト／中村和彦(クラブ奉仕A)
 副会長／菊池渉(クラブ奉仕B)
 幹事／杉山幸英
 S A A／浅野金治
 会計／山田富義

例会日／毎週水曜日12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpo.st.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
 (～はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：62名中49名
 ■先々週出席率：85.78%

【ビジター】

三条ローターアクトクラブより
 ・丸山正高さん、中野直人さん

【先週のメークアップ】

- [6.30] 燕RCへ
 - ・加藤紋次郎さん、渡邊喜彦さん
- [6.19] 楓の森草刈りへ
 - ・渡辺勝利さん、山田富義さん
 - ・荻根澤隆雄さん、杉山幸英さん
 - ・川瀬康裕さん、菊池渉さん
 - ・小出子恵出さん、斎藤真澄さん
 - ・高森章仁さん、橘直樹さん
 - ・松谷晃吉さん、丸山幸彦さん
 - ・渡辺稔さん、若槻八十彦さん
 - ・熊倉博之さん 以上15名出席



「ロータリーは分かちあいの心」
 2007～2008年度国際ロータリーのテーマ



菖蒲

会長挨拶

荻根澤隆雄 会長



ご挨拶をさせて頂きます。
 夏の定番CMで「夏と言えば金鳥」なるものがあります、頭の中は金鳥蚊取の渦巻きの如くの状態で、めまいが出そうでだいぶ緊張を致しております。

本日より1年間、耳障りになる48回もの挨拶をさせて頂きます事お許し頂きたいと存じます。挨拶の内容についてはこのよう

に考えております。そもそも話はうまくは
 有りませんし、知識は無いときているので結果的に情報を得
 るべく読んだりしている新聞や本の中身が話の題材と成ります。

いわゆるパクリであります新潟日報からはパクリをしな
 いように致します、それをやっちゃうとパクリのパクリにな
 り品性が疑われますので気を付けたいと思います。

以前、私は社員にこの様な事を言った事があります、「仕事
 も含め物事に雑用なるものは無い、雑な気持ちで事にあたれ
 ば雑用になるかもしれないがどんな仕事でも真剣に取り組め
 ば良い結果が待っている、結果において雑用だったかそうで
 ないかが決まる。」折角与えられた会長職です、雑用になら
 ない様に務めを全うしたいと考えます、どうか宜しくご指導、
 ご教授を賜ります様お願いを申し上げます。

それと、先週二州樓さんで開催されました前渡辺会長・山
 田幹事慰労会並びに松木屋さんでの二次会では大変お世話に
 なりました事、厚く御礼を申し上げます。

また都合で一次会に出席が出来なかった斎藤さんがどうし
 てもその日のうちに会長幹事に労いの言葉を掛けたいとの一
 心で二次会の最中にお越しになられ、更に賑やかになり且つ
 杉山幹事と私の激励会に切り替えて頂き恐縮を致しております、
 斎藤さんの変わらずの気配りには敬服を致します。

挨拶を終わります、有難うございました。

三条ローターアクトクラブより

三条ローターアクトクラブ

副会長 丸山正高 会員



みなさん、こんにちは。
私は今期より三条RACの副会長を努めさせていただく丸山と申します。どうぞ宜しくお願い致します。

今日の例会には本来なら今期会長である高橋が出席して皆様方の前でご挨拶をさせていただく訳でありますが、本人の身内に不幸がありまして、残念ながら、今日この場には、来られなくなりましたので、私が代わりにご挨拶をさせて頂きます。今期、三条RACは、11名スタートで活動をさせて頂きます。

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、我がクラブから佐藤地区代表を選出している関係で、来年3月にここ三条にて地区大会を開催する予定となっております。そこで今期は、地区大会に向けて自クラブの活性化をしていく為に、会員増強で会員数21名を目指しております。単純に会員を増員するだけでなく、個々の能力を引き上げていき、会員一人一人が主体性を持って行動していくようにしていこうと思っております。それから、一般の人達にも私達ローターアクトに興味を持って頂けるよう、例会のレベルアップや、地域の方々に根ざした活動を持って行こうと考えております。また、ロータリー一様の例会で、お配りされている週報にも私達の活動内容・活動予定なども掲載させてもらおうと思っておりますので、是非一読して頂けるようお願い致します。

これからも親クラブである三条ロータリークラブ様からのご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

ご静聴ありがとうございました。

幹事報告

杉山幸英 幹事

◎渡辺ガバナー事務所より2007～08年度国際奉仕フォーラム開催の御案内が届いております。

とき 7月22日(日) PM12:00～3:00
ところ ホテル新潟 2F

◎映画「かかしの旅」上映会についての整理券配布依頼が届いております。

とき 8月12日(日)
①AM10:00 ②PM1:30

全部で整理券は20枚ありますのでご希望の方は事務局までお願い致します。

◎本日の理事会で2006～2007年度の収支決算及び2007～2008年度の収支予算額を承認戴きましたので次週に配布させていただきます。

ニコニコBOX

荻根澤隆雄さん

会員の皆様より御協力を賜りながら1年間務めさせて頂きます。
どうか宜しくお願い申し上げます。

杉山幸英さん

本日より荻根澤年度の始まりです。
幹事としてガンバりますので1年間皆様の御協力をお願い致します。

渡辺勝利さん

荻根澤新会長のもとでの最初の例会おめでとうございます。
1年間、よろしくお願い致します。

山田富義さん

荻根澤会長、杉山幹事ご苦労様です。
諸用により今日は欠席させていただきます。

広岡豊作さん

新会長、新幹事さんお務めご苦労様です。
遠慮しないで思うようにやってください。

船越正夫さん

荻根澤会長、杉山幹事1年間ご苦労様です。
私も親睦及び出席でがんばります。

平原信行さん

北海道旅行の為、会長幹事慰労会欠席しました。
渡辺前会長、山田前幹事ごくろうさまでした。
荻根澤会長、杉山幹事お役目大変ですね。

松永一義さん

プログラム委員長として皆様の御協力、よろしくお願い申し上げます。
急なお願いもあるかもしれません。

中村和彦さん

荻根澤会長、杉山幹事1年間御苦労様です。
体に気を付けて頑張って下さい。

五十嵐昭一さん

荻根澤、杉山年度の出発にエールをお送り致します。

菊池 涉さん

荻根澤年度の始まりです。
会長・幹事にはご苦労をかけます。

高森章仁さん

新会長、新幹事さんよろしくお願い致します。

佐野勝榮さん

新会長・幹事の荻根澤、杉山さん、いよいよ門出ですね。健闘を祈念して。

熊倉昌平さん

荻根澤会長、杉山幹事のご活躍を祈ります。

斎藤弘文さん

荻根澤会長、杉山幹事のご活躍を御祈念申し上げます。

日戸平太さん

新年度おめでとう。

佐藤 武さん

荻根澤会長、杉山幹事スタートおめでとう御座ります。

藤田紘一さん

新会長、役員の皆様1年間宜しくお願ひ致します。

小越憲泰さん

今日から荻根澤年度のスタートです。これから的一年間を思うと大変ですが、過ぎてしまえば1年はアッという間です。

明田川賢一さん

荻根澤年度、出発を祝して。

棒 賢一さん

新年度おめでとうございます。

またテーブル席も変わり楽しい会となります。

橋 直樹さん

新会長、新幹事の皆様よろしくお願ひ致します。

ロータリークラブに入会して10年となりました。

気持ちを新たに頑張っていきたいと思っております。

樺山 仁さん

今年度は社会奉仕担当です。

よろしく御協力お願ひします。

五十嵐浩さん

新年度になりました。

職業奉仕委員長を1年間務めさせて頂きます。

よろしくお願ひします。

川瀬康裕さん

新年度よろしくお願ひいたします。

石月良典さん

本日よりスマイルボックスを担当させていただきます。荻根澤会長1年間よろしくお願ひします。

若槻八十彦さん

スマイルボックスに協力します。

金子俊郎さん

荻根澤会長、杉山幹事1年間舵取り宜しくお願ひします。

スマイルボックスも新スタートです。大勢の会員の皆様のご協力よろしくお願ひします。

伊藤寛一さん

よいことがありました

スマイルボックスに協力いたします。

石橋育於さん、長谷川有美さん、五十嵐寿一さん、

丸山行彦さん、石塚欣司さん、

荻根澤会長、杉山幹事1年間ご苦労様です。

よろしくお願ひ致します。

6月20日分 ¥ 62,000

今年度累計 ¥ 62,000

クラブフォーラム

荻根澤隆雄 会長



PETS、地区協議会、ファイヤーサイドミーティングと何かと学ばさせて頂きました。

その際の報告ではオウムみたいに同じような事を何回もさせて頂きましたが、今日は運営方針説明も含めての報告と成りますので、暫くお付合い頂きたいと存じます。

今年度のRI会長、ウィルフリッドJ. ウィルキンソン氏は「ロータリーは分ちあいの心」をRIテーマとして掲げられました。

私は何回も言って申し訳ないですが「その分ちあいの心」であります。様々な分ちあい方があると思います。いろんな形があるかと思います。そしてそれは全ての奉仕の実践において生ずるものであり、奉仕の原点で有ると理解を致しております。

当クラブは御存知の様に去る4月14日に石橋実行委員長始め副実行委員長の松谷さん、渡辺会長、山田幹事と共に会員の皆様のご努力により素晴らしい創立50周年記念式典が挙行され、クラブの歴史に多くの行事の足跡を残されました事は、大変に良き思い出となり皆様の胸に刻まれた事と思います。

50年は通過点であり、次なる大きな節目となる60周年に向けて歩み始める最初の年が本年であります。ロータリーは地域社会に生まれ育って来ました、ある意味に於いては必要とされて来たかも知れませんが、何はともあれ地域に生かされての50年であります。地域に感謝を致し、今此處で地域に50年も生かされて来た事に対しての恩返しではないですが、「ロータリーは分ちあいの心」を拡大的に解釈を致し「地域社会にお返しを」をクラブのテーマと致します。

その地域社会にお返しをするという奉仕の実践においてロータリーを楽しめる或いは楽しく出来ると信じております。その充実感こそが会員拡大、退会防止、何よりも親睦の活性化に繋がるものと考えます。

先のファイヤーサイドに於いては既に各委員長さんよりの発表の中でクラブ方針に沿った計画がありました。大変心強く感じました、そのファイヤーサイドミーティングでは各委員に対して私なりの考えをお話をさせて頂きましたが、矢張り主役は会員であり各委員会であります。どうか奉仕の実践に於いてご活躍を頂きたいと存じます。

そしてRI会長の強調項目として①識字率の向上②水保全 ③保健と飢餓救済 ④ロータリー家族の4点を掲げられましたが私は取分け④のロータリー家族に傾注致したいと考えます。親睦行事等も含んだプログラムの中にご夫人やお子様、或いはお孫さん等は家族会員であります。その多くの家族会員の

皆様から積極的に行事に参加して頂き、ロータリー活動を理解してもらう機会を増やしたいと考えます。

さて、2560地区ですが地区の運営方針として渡辺ガバナーは「ロータリーを楽しく、地区を元気に」を掲げられました。

この地区において一番重要な事で「楽しく・元気に」を運営方針と致したのであります。そして重点目標としてR財団と米山奨学金の寄付についてどうせやるなら日本一の地区にしたいと望まれております。クラブとしてどの様に地区へ協力を致したら良いものか思慮の所でありますR財団並びに米山奨学を担当致しております国際奉仕委員とよく検討しなければと考えます。

いま一つの重点目標として会員増強があります、会員増強はある意味では永遠のテーマでもある訳であります。

どちらのクラブでも間違いなくクラブ目標として会員増強を掲げております。2003～2004年度において当時の原ガバナーは地区の会員数を2215名から2560地区に準えて2560名にするんだと目標を掲げられました。私の記憶では具体的に会員増強の数値目標を示されたのはこの時が初めてかなと考えますが、残念ながら結果は減少しまして2106名で次年度（神成年度）はスタートとなった訳であります。

地区より当三条クラブの会員増強として3名以上の純増目標としてのご指導でありますので、皆様宜しくお願ひ致します。

地区行事として地区内クラブへのガバナー公式訪問が有りますが、当クラブへの公式訪問は8月1日を予定致しております、当日のスケジュールについては杉山幹事より事務局を通じてご案内が有りますのでよろしくお願ひ致します。

それと、地区大会ですが本年度は11月18日の日曜日に新潟は朱鷺メッセにての開催が予定されております。

入会間もない会員の方々よりロータリーの活動を理解頂き且つ楽しんで頂きたいと言う事で、新会員の皆様を中心に参加をさせて頂くつもりであります。

さて、当クラブのサブテーマですが、私は①出席率の向上として例会出席率90%以上の月を3回以上達成、そして②家族会員も含めた親睦とプログラムの充実を計る、そして③ローターアクトクラブの地区年次大会への協力を掲げました。

例会への出席は会員の義務であり、また権利でもあります様に、先ず以って例会にお越し頂き、何卒、会の活性化にご協力頂きたいと存じます。

大勢集まれば和やかに成り、輪が出来ますロータリーの輪が出来ます。

聖徳太子ではないですが「和を以って貴しと成す。」則ち「ロータリーの輪を以って貴しと成す。」であります。集まって奉仕活動を語らいましょう、奉

仕の実践をしましょう、奉仕の輪を広げましょう、出席へのご協力宜しくお願ひ致します。

次に家族会員も含めた親睦プログラムの充実ですが先程にもお話を致しました様にご家族の方から是非ともご参加を賜れば光栄でありますし、家族会員として一緒にロータリーの活動を理解して頂き、且つロータリーを楽しんで頂ければ喜ばしい限りであります。また是非ともお連れ頂きたいと願っております。

次にローターアクトクラブの地区年次大会への協力ですが来年の3月8日～9日に地区年次大会が三条ローターアクトクラブが主管となって開催されます。これについては度々ご紹介をさせて頂きましたが周知の様に三条ローターアクトクラブは当クラブの子クラブであります。

子の成長と活躍或いは一生懸命さに期待をしながら手助け或いは協力をするのが親の務めで有ります。是非とも年次大会の成功を願ってアクトクラブへ手助けを致したいと思いますので、何卒ご理解をお願い致します。

先月にアクトクラブの会長・幹事との懇談会がありました。その時に頂いた2007～2008年度のアクトクラブのクラブ目標であります、お手元にご案内させて頂きました、ご一読願います。

どうでしょう《断続・邁進》若々しくて素晴らしいじゃないですか、私は三条アクトクラブ会長の高橋君を三条クラブの会長として迎え入れた方が良いのかな・交替した方が良いかなと思うような力強い内容であり信念が伝わってきます。私は50周年が終わり次は60周年などと10年後の話なのにアクトは100年・200年であります、スケールの大きさに圧倒されました。

ともあれ1971年に生まれた三条ローターアクトクラブ、37年の歴史を持った三条ローターアクトクラブも会員の減少に頭を悩めております。当然の事ですが地区年次大会を機に会員の増強を計りたいとの事ですので、どうかアクトの会員獲得に皆さんもお力添え頂きたくお願ひを申し上げます。

また、地区のアクト委員長の成田会員からも「くれぐれも三条ローターアクトクラブをお願い致します。」との事ですのでどうか皆様からもご尽力を賜れば幸いです。

それから例会に対する気構えと言いますが、心得と言いますか一番大事な事、すなわち一番大切な事をお願い致します。

それは、ファイヤーサイドミーティングにおきまして、先輩諸兄複数の方よりのお言葉の中で「三条クラブはそれなりに節度をもって品格を保たなければいけないのでは…」とのお話です。

これは私なりに解釈・要約した訳ですが、50年の歴史を持ったクラブはそれなりに重くても良いと思い

ます。

そして、少なくとも会員同士の礼儀・礼節が当然であり、大人の振る舞いでも有ります。入会間もない方たちは余り気が張りすぎて気が付かない面もあるかと思いますが、経済人・経営者として地域社会の中で立派にご活躍を成されておられます所の素晴らしい方達の集まりであります。立派な大人の集まりであります。

親しき仲にも礼儀あり、節度のあるクラブ例会作りに今迄以上に傾注致しましょう、宜しくお願ひを申し上げます。

それには先ず身だしなみからであります、夏場の暑い時期のネクタイや上着の非着用の期間をしっかりと伝えさせて頂きます。「上着を着ていないと例会場に入れてもらえないクラブもある。」と藤田先生からお聞き致した事もあります。それが良いとか悪いとかでは無く例会は特別な時間と考えて頂いて、ある程度の縛りの中で行う事で良い意味で凛とした雰囲気と和みの空気を併せ持った例会が生まれるのではと考えます。

支度が間に合わないから今日は欠席だなんていわないで例会時間の60%以上、36分会場に居れば出席扱いであります。例会開始時刻に20分遅れても40分は居るのだから出席と成ります。逆にどうしても都合で早退も有るかと思いますが要は36分以上で出席成立であります。今年度はサブテーマとして例会出席率の向上も掲げて有ります様に例会への出席にご協力をお願い致します。クラブの活性化にも繋がります。

幹事にSAA、プログラム委員会・親睦委員会・出席委員会・社会奉仕委員会、国際奉仕委員会等々各委員会の皆様よりご協力を賜りながら頑張って行きます、ロータリーの素晴らしさを皆で楽しみましょう!!一年間お世話になります。どうか宜しくお願ひを申し上げましてクラブフォーラムとさせて頂きます。

有難うございました。

お 願 い

- 会員誕生祝・ご婦人誕生祝・ご結婚祝に対するBOX協力金は、会場の後方テーブル上にBOXをご用意させて頂きますので、後でご入金願います。

- 夏場の服装（クールビズ）でネクタイ及び上着の非着用の容認期間は7月1日～8月31日の2ヶ月間とさせて頂ますのでご協力願います。

第2回 槐の森除草作業（社会奉仕委員会）

去る6月30日(土)、今年度(渡辺勝利年度)2回目の槐の森除草作業を行いました。当日参加して頂きました、会長・幹事を始め、13名の方々本当に有難うございました。ご苦労様でした。

(出席者は週報のマークアップの欄にのせてあります。)



次週例会 7月18日 会員卓話 小宮好智会員
長谷川聰会員

次々週例会 7月25日 「納涼例会」PM6:30~
於 越前屋ホテル

